Camps d'été de Cholet-basket : de joueur à entraîneur

Formé à Cholet-basket, Régis Boissié a raccroché les baskets après une belle carrière pro. . Aujourd'hui, il se destine à une carrière d'entraîneur.



Désormais ex-joueur pro, Régis Boissié était la semaine passée entraîneur responsable du camp d'été de trois jours, réservé aux plus jeunes participants, de Cholet-basket.

Portrait

Avec CB, il a été champion de France minimes, cadets et espoirs et a remporté la coupe de France 98. Et puis, ce natif d'Agen, arrivé à Cholet dans son enfance, a pris son baluchon, carrière pro oblige. Il part à Reims où il revient après un passage à Lyon. Avec Reims, il remporte deux nouveaux titres de champion de France, N1 puis Pro B, avant d'évoluer deux saisons en Pro A.

Triple casquette aux camps d'été

En 2005, il retrouve la Pro B, avec Évreux. En 2007, il se rapproche de son-cocon choletais en s'engageant avec l'Hermine de Nantes, en Pro B aussi. Et enfin, après deux saisons à Challans, en N1, il décide, en mai dernier, de raccrocher les baskets, à 34 ans. « En 2009, avec Nantes, je me suis blessé au genou et j'ai eu du mal à m'en remettre, explique-t-

il. J'avais toujours l'envie et le plaisir de jouer et de m'entraîner, mais ça devenaît dur physiquement. »

Le meneur de jeu, au profil anachronique dans un basket de plus en plus athlétique, pouvait se retirer avec le sentiment du devoir accompli. Et ce, même si sa carrière ne l'a jamais conduit vers un retour à CB. « À une époque, il v a eu des bruits mais pas de propositions, se remémore-t-il. Mais je n'ai pas de regrets. J'étais dans un certain contexte avec Reims, et j'aurais très mal vécu de revenir à Cholet si cela avait été un échec. » Il n'aura donc joué que deux matches en Pro A à la Meilleraie, avec Reims entre 2003 et 2005, mais s'y sera imposé une fois.

Depuis toujours, Régis Boissié a également entretenu un lien particulier avec les camps d'été de Choletbasket, dont la 25° édition a débuté en début de semaine dernière. Il y fut participant, intervenant en tant que joueur pro et entraîneur. Sauf erreur, personne d'autre n'a occupé ces trois fonctions. « Cela fait un peu plus de quinze ans que je suis dans l'encadrement. Et depuis deux ans, Jean-François Martin (le directeur des camps) m'a placé responsable du camp de trois jours. Ce sont de très, très jeunes participants et c'est très, très intéressant. »

Sa reconversion est donc toute trouvée. « J'ai eu mon BE2 (diplôme permettant de coacher jusqu'en Pro A) l'année dernière, donc j'espère trouver une place d'entraîneur pour rester dans le milieu pro. » L'appel est lancé.